

## Communiqué

L'Institut généalogique Drouin devient l'éditeur des informations généalogiques du PRDH

Le Programme de recherche en démographie historique de l'Université de Montréal (PRDH) ([www.genealogie.umontreal.ca/fr/leprdh.htm](http://www.genealogie.umontreal.ca/fr/leprdh.htm)) est fier d'annoncer aujourd'hui que l'Institut généalogique Drouin (<http://institutdrouin.com/>) est maintenant l'éditeur associé à la diffusion au grand public des informations généalogiques qu'il accumule pour les besoins de la recherche universitaire. Cette diffusion, qui remonte au début des années 1980, a procuré au PRDH une réputation sans égale pour l'utilité et la qualité des renseignements qu'il met à la disposition des généalogistes. Son site ([www.genealogie.umontreal.ca](http://www.genealogie.umontreal.ca)) est indéniablement devenu aujourd'hui la référence pour la généalogie des Canadiens-français du Québec des 17<sup>e</sup> et 18<sup>e</sup> siècles, et le PRDH a entrepris d'ajouter le 19<sup>e</sup> siècle à son déjà riche patrimoine.

La présente annonce accentue une fructueuse collaboration qui s'inscrit dans ce que nous aimons qualifier d'«Un heureux mariage entre la généalogie et la recherche universitaire» (<https://www.genealogiequebec.com/heureuxmariage.pdf>). En préparant et en offrant sur son site «Généalogie Québec» (<https://www.genealogiequebec.com/fr/>), constamment en développement, des collections d'un très grand intérêt pour la généalogie québécoise, l'Institut Drouin a fait la preuve de son implication profonde tant pour la sauvegarde de notre patrimoine que pour son appui au travail des praticiens de l'histoire et de la généalogie de tous niveaux. La recherche universitaire en tire déjà parti et nous n'entretenons aucun doute que l'accentuation de la mise en commun de nos activités et expertises contribuera à leur développement, pour le grand bien des chercheurs et du grand public.

Bertrand Desjardins  
Pour le PRDH